

## Restauran las placas cerámicas del casco histórico

09/11/2022



Las placas cerámicas que se destruyeron hace unas semanas por error durante la sustitución de las placas con el nombre de las calles de la ciudad ya se han restaurado. Así lo ha anunciado el Ayuntamiento de Elda, administración que ya explicó el error cuando saltó la noticia a los medios.

A finales de octubre se produjo este hecho que despertó críticas en redes sociales. Por un "error humano" se arrancaron las placas cerámicas de calles como Colón o estas se taparon con las nuevas como en la calle La

iglesia. En otros casos se quitó solo un trozo de la placa, como en la calle San Roque.

Los paneles fueron realizados por la Asociación de Minusválidos Físicos de Elda y Comarca (AMFI) durante el gobierno socialista de **Juan Pascual Azorín en el 2006**, que contó con 18.000 euros de presupuesto y, en total, se colocaron 130 placas con el objetivo de recuperar el callejero histórico del casco histórico. Ahora las placas de cerámica han vuelto a colocarse.